

24. Mai 1934

Sehr verehrter Herr Kollege! *Edmond Fross*

Sie haben mich sehr liebenswürdig eingeladen, im nächsten Winter einen Vortrag in Lausanne zu halten. Zu meinem grossen Bedauern muss ich Ihnen sagen, dass es mir nicht gut möglich ist, diese Sache auf mein Programm zu nehmen. Sie verstehen, dass ich meine Zeit und meine Kräfte neben dem, was ich hier zu leisten habe, sehr einteilen muss. Und nun habe ich im Sinn, eine Einladung zu der Retraite pastorale romande auf den 11. September anzunehmen, wo ich Gelegenheit haben werde, mit Theologen aus allen drei Kantonen Waadt, Neuenburg und Genf zusammen zu sein. Ich hoffe, dass Sie dies einigermaßen als Ersatz für das verstehen werden, was Sie von mir wünschten und was ich leider nicht erfüllen kann.

Mit freundlichem Gruss!

Ihr sehr ergebener

KBA 9234.180